

REIDEN Generalversammlung des Jodlerklub Heimelig

Ueli Röhlin ist Präsident, Franz Stadelmann Ehrenpräsident

**Wichtige Personalien an der GV des Jodlerklub Heimelig: Nach 20 Jahren
Vorstandsarbeit, davon 12 Jahre als Präsident demissionierte Franz Stadelmann an
der diesjährigen GV. Neu leitet der bisherige Vizepräsident Ueli Röhlin den K**

Freudvoll begrüßte Franz Stadelmann seine Jodlerkolleginnen und -kollegen, im Besonderen die Ehrenmitglieder. Die 20 Stimmberechtigten verdankten das von Heinrich Herger verfasste Protokoll der letztjährigen GV mit der Genehmigung. Die Versammlung musste von zwei Austritten Kenntnis nehmen. Mit Interesse wurden die Jahresberichte des Präsidenten, der Dirigentin Judith Weingartner und des Reiseleiters Anton Hodel zur Kenntnis genommen und gutgeheissen. Im gutgeheissenen Jahresprogramm ist die Teilnahme am 30. Nordwestschweizer Jodlerfest in Rothrist im Juni enthalten. Robert Burri erhielt den respektvollen Dank der Revisoren für die perfekte Führung der Kasse. Der Verein stimmte dem Kassen- und dem Revisorenbericht zu.

Wahlen

Besondere Bedeutung kam dem Traktandum Wahlen zu. Franz Stadelmann amtierte acht Jahre Kassier und 12 Jahre Präsident. Nach insgesamt 20 Jahren Vorstandsarbeit reichte er auf die GV seinen Rücktritt ein. Ueli Röhlin, bisher Vizepräsident, wurde zum neuen Präsidenten gewählt. Neuer Vizepräsident wird Peter Röhlin. Kassier Robert Burri, Aktuar Heinrich Herger, Materialverwaltern Maja Koller und Dirigentin Judith Weingartner wurden mit Applaus wiedergewählt. Wechsel gab es in verschiedenen Chargen: Oskar Röhlin wurde in die Liederkommission gewählt; Benno Vonesch amtiert neu als Kassens revisor. Hans Ming wirkt neu in der Theaterkommission mit. Diese drei Ämter wurden von Anton Hodel pflichtbewusst und kompetent ausgeführt. Leider kann er die nötige Zeit dafür nicht mehr aufbringen, so dass er demissionierte.

Ehrungen

Eine in den Vereinen landauf landab nur selten vergebene Ehre wurde Franz Stadelmann zuteil. Mit kräftigem und dankbarem Applaus wurde er zum Ehrenpräsidenten ernannt. Erna König wurde für 20 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Seit 40 Jahren singt Hermann Schöpfer im Jodlerklub, seit 25 Jahren Daniel Schöpfer. Er wirkt seit Jahren erfolgreich in den Theatern und Singspielen mit, die der Klub aufführt. Einen Blumenstrauß erhielten die Jodlerinnen. Sie sind nicht "nur" auf der Bühne präsent, sondern leisten wertvolle Arbeit im Hintergrund zum Wohle des Vereins. Mit Dankesworten an die Dirigentin Judith Weingartner, an die neugewählten und an die bisherigen Chargierten und an alle Klubmitglieder beendete Präsident Franz Stadelmann die Generalversammlung. Judith Weingartner stimmte das Schlusslied an, freudvoll und dankbar gesungen nach einer in allen Teilen gelungenen Generalversammlung.

Verfasser: Markus Husner, 16.02.2016